

『他人事』ではなく
『自分』が起したら、『自分』が遭ったら、『家族』が起したら、『家族』が遭ったら

ゴールデンウィーク 外出自粛のお願い

北海道 鈴木直道知事

生活の維持に必要な場合を除いて、外出を自粛いただきたいと思います。
生活の維持に必要な場合はどういう場合ですか?…ということでございますけれども、

- 1、医療機関への通院
 - 2、屋外での運動、散歩など健康の維持増進を目的としている場合
 - 3、食料、医薬品、生活必需品の買い出し
 - 4、職場への出勤
- などでございます。

また、札幌市と他地域との不要不急の往来についても避けていただきますようお願いいたします。

3つの密『密閉・密集・密接』の回避を徹底していただきます。

また、現にクラスターが多発、発生しております、繁華街の接待を伴う飲食店等への外出自粛については引き続き強くお願いをいたします。

ゴールデンウィークを迎えますが、不要不急の帰省や旅行など、他都府県への行き来の自粛を特に強くお願いを致します。

休み期間中は、気がゆるみがち
『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

釧路 道路脇の電柱に衝突し、炎上 運転手死亡

交通違反を犯してパトカーから逃走

2020/4/27

26日午後11時50分ごろ、釧路市鳥取大通8丁目の国道38号で、乗用車が道路脇の電柱に衝突し炎上しました。この事故で運転していた男性が死亡しました。警察によりますと乗用車は事故を起こす前、交通違反を犯してパトカーから逃走していたということです。

昼2時 交通量の多い交差点 乗用車と軽トラが衝突

双方の車の3人が病院に搬送

◇信号変わり目 対向の直進車が!…止まらず、来る『かもしれない』!◇

2020/4/26(日) 18:27

26日午後2時半前、長野県の交通量の多い国道の交差点で、乗用車と軽トラックが衝突する事故があり、双方の車に乗っていた3人が病院に運ばれ、命に別条は無いとみられています。

夜8時 「酒気帯びがバレるのが嫌で逃げました」

酒気帯び状態で運転し、後ろから女性をはねる

酒気帯び、ひき逃げで女性重体、女逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか?◇

2020/4/27(月) 11:54

26日午後8時半ごろ、東京都で乗用車を酒気帯び状態で運転中、女性(54)に後ろから衝突し、逃走した疑いで女を逮捕しました。女性は、頭を強く打ち、意識不明の重体です。容疑者は事件から1時間後、「事故はありませんでしたか」と電話してきたということです。容疑者は、「酒気帯びがバレるのが嫌で逃げました」と容疑を大筋で認めているということです。